



## SMK Koperasi maju ke provinsi

Oleh Galih Eko Kurniawan  
 HARIAN JOGJA

**GONDOKUSUMAN:** SMKN Koperasi akhirnya menjadi wakil Kota Jogja untuk berlaga di Lomba Cerdas Trampil (LCT) Koperasi tingkat Provinsi setelah menyisihkan 11 SMK/SMA se-Kota dalam LCT Koperasi tingkat kota, Rabu (13/5).

Kepala Seksi Pengembangan Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Imam Nurwahid mengatakan, kemenangan SMKN Koperasi ini mengulangi raihnya pada 2008.

"Saat itu SMKN Koperasi yang mewakili Kota ke tingkat provinsi berhasil meraih juara pertama dan berhak mewakili

DIY di tingkat nasional. Hanya saja, di tingkat nasional mereka tidak bisa meraih gelar juara. Mereka kalah di semifinal," ungkap dia.

Secara pengetahuan, Imam mengaku tim LCT Koperasi SMKN Koperasi mungkin tidak kalah dengan tim LCT dari sekolah lain, yang nantinya akan mewakili Kabupaten Sleman, Bantul, Gunungkidul, ataupun Kulonprogo.

Menurut Imam, yang perlu disiapkan tim SMKN Koperasi adalah mental. "Karena itu, agar SMKN Koperasi bisa mempertahankan gelarnya di tingkat provinsi, kami harap mereka mau mempersiapkan mental berlombanya lebih baik lagi," ujarnya.

Materi yang dilombakan dalam LCT Koperasi ini meliputi

seluruh bidang koperasian, seperti sejarah koperasi, UU Koperasi, dan pengetahuan koperasi, baik dalam maupun luar negeri. Untuk LCT Koperasi tingkat provinsi, rencananya akan digelar akhir bulan ini.

"Kabarnya akan digelar 23 [Mei]. Tetapi, kapan tanggal pastinya kami belum mendapat informasi. Yang jelas, lomba tingkat nasionalnya digelar bulan ini karena yang tingkat nasionalnya digelar bulan Juli," kata Imam.

Sementara, juara dua LCT Koperasi tingkat Kota direbut oleh SMK I dan juara tiga direbut SMK Piri III. Semua pemenang mendapat uang pembinaan, piagam, dan piala. Sedangkan untuk guru pendamping, Disperindagkoptan memberi sertifikat.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan 2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005